



Waldweihnacht

am 22. Dezember

Nach der erfolgreichen Premiere im letzten Jahr, musste die Waldweihnacht in diesem Jahr natürlich wiederholt werden. Aufgrund des Vorbereitungsaufwands hatten wir allerdings beschlossen die Waldweihnacht nicht mehr freitags, sondern in Zukunft am Samstagabend abzuhalten. Deshalb führten uns unsere Termine auch ins Feuerwehrhaus nach Dettendorf.

Ein Platz für unseren Baum war auch dort schnell gefunden, außerdem kochten wir Tschai und dekorierten den Saal für die gut 100 Gäste, die wir erwarteten. Und dann ging es auch schon los, die ersten Gäste waren da und kurz darauf ging es auch schon los, im Schweigemarsch zur Andacht. Die drehte sich in diesem Jahr um das Thema „Geschenke“, vor allem aber auch um das große Geschenk, das Gott uns am Heiligen Abend gemacht hat.

Wieder zurück am Dettendorfer Feuerwehrhaus ging es nach oben in den Saal, wo wir gerade alle untergebracht werden konnten. Anna und Jakob führten in der Folge durch den Abend und warfen als ihre Zukunfts-Ichs einen Blick auf das vergangene Pfadfinderjahr, zu dem sie auch jede Menge Bilder zeigen.



Auch in diesem Jahr durfte die traditionelle Bescherung nicht fehlen, so bekamen nicht nur Wölflinge und Sipplinger ein kleines Präsent, es wurde auch dem Förderverein und natürlich der Führerrunde für die Arbeit im vergangenen Jahr gedankt.



Stamm „Veit vom Berg“
Christliche Pfadfinderschaft Deutschlands e.V.



Alles in allem war es ein toller,
vorweihnachtlicher Abend, den
wir noch lange in Erinnerung
behalten werden.

Wir wünschen euch frohe
Weihnachten!

Herzlich Gut Pfad

Euer Stamm Veit vom Berg

